
2022年2月3日

当社拠点における新型コロナウイルス感染者の発生について

文化シャッターサービス株式会社は、当社の拠点(富山県富山市、埼玉県戸田市、福岡県糟屋郡)に勤務する社員計3名が、新型コロナウイルスに感染していることを2月2日に確認しました。

当社は所管保健所の指示を受け、感染者が発生した拠点における感染拡大を防止するため、以下の対応を実施済みです。

- ・当該拠点における感染者の行動履歴、および濃厚接触者の特定調査
- ・現時点で判明している濃厚接触者に対する自宅待機指示、および健康状態に関する経過確認
- ・当該拠点内の消毒作業の実施

なお、感染者や濃厚接触者は当該事業所を除き、現時点では確認されていないため、他の事業所、および営業・製造拠点等においては通常業務を行っています。

当社は、お客様、お取引先様、関係者の皆様、従業員の安全を最優先とし、所轄保健所をはじめ行政機関と連携をとりながら、感染拡大の抑止のために必要な対応を進め、引き続き、新型コロナウイルス感染症の拡大の防止に努めてまいります。

関係者の皆さんにおかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上